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PharmDr. Eva tŀƛƭƻǾłΣ ƭŞƪłǊƴŀ Cbh 



tƻŘƝƭ Ŝ-wŜŎŜǇǘǻ Ǿ ŎŜƭƪƻǾŞ ǇǊŜǎƪǊƛǇŎƛ  
Åфл҈ ǾǑŜŎƘ ǳ ƴłǎ ǾȅŘłǾŀƴȇŎƘ ǊŜŎŜǇǘǻ ƧŜ ƧƛȌ 
Ǿ ŜƭŜƪǘǊƻƴƛŎƪŞ ǇƻŘƻōŠ 

ÅpǊŀƪǘƛŎƪȅ ǾǑƛŎƘƴƛ ƭŞƪŀǌƛ ǾŜ Cbh Ŝ-Recept 
ǇƻǳȌƝǾŀƧƝ 

ÅǾ ƭŞƪłǊƴŠ ǇƻǳȌƝǾłƳŜ ǎƻŦǘǿŀǊŜ Mediox 

 

 

 

 

 



±ºIh5¸ 9- RECEPTU 

ÅuǊȅŎƘƭŜƴƝ ǾȇŘŜƧŜ ōŠȌƴȇŎƘ ƭŞƪǻ 

ÅuǊȅŎƘƭŜƴƝ ȊǇŠǘƴŞ ƪƻƴǘǊƻƭȅ ό ǊŜǘŀȄŀŎŜύ ƧƛȌ 
ǾȅŘŀƴȇŎƘ ǊŜŎŜǇǘǻ 

ÅzƧŜŘƴƻŘǳǑŜƴƝ ǾƪƭłŘłƴƝ ǊŜŎŜǇǘǻ Řƻ ŘłǾŜƪ ǇǊƻ 
ǇƻƧƛǑǙƻǾƴǳ 

ÅoŘǇŀŘł ǇǎŀƴƝ ǾȇǇƛǎǻ Ȋ ǊŜŎŜǇǘǳ 

Åe-wŜŎŜǇǘȅ ƴŜƭȊŜ ȊŦŀƭǑƻǾŀǘ 

ÅpŀŎƛŜƴǘ ƴŜƳǳǎƝ ǇǊƻ ǊŜŎŜǇǘ ƪ ƭŞƪŀǌƛ 



Yhat[LY!/9 {thW9b; { ±º59W9a 
 e-w9/9t¢® 

ÅpŀŎƛŜƴǘ ǇǌƛŎƘłȊƝ ǇƻǳȊŜ ǎ ƛŘŜƴǘƛŦƛƪłǘƻǊŜƳ 
receptu 

 
 

 



Yhat[LY!/9 {thW9b; { ±º59W9a 
 e-w9/9t¢® 

ÅvȇŘŜƧ ŜƴǘŜǊłƭƴƝ ǾȇȌƛǾȅ 









Yhat[LY!/9 {thW9b; { ±º59W9a 
 e-w9/9t¢® 

Å iƴŘƛǾƛŘǳłƭƴŠ ǇǌƛǇǊŀǾƻǾŀƴŞ ƭŞőƛǾŞ ǇǌƝǇǊŀǾƪȅ-IVLP 

 

 




